
市長と話そう！鈴鹿
ま ち

づくりミーティング 

『鈴峰地区青少年育成町民会議』アンケート集計結果 

 

参加人数   １４名（男８名，女６名） 

 

回答  １４名（男８名，女６名） 回答率 １００％ 

 

年代     30代 ２名（男１名，女１名）  40代 １名（男０名，女１名） 

       50代 ３名（男０名，女３名）  60代 ６名（男５名，女１名） 

       70代 ２名（男２名，女０名）     

 

            

 

問１ 市長と気軽にお話ができましたか。 

１ できたと思う            ８人 

２ まあできたと思う          ６人 

３ 発言する機会がなかった       ０人 

４ その他               ０人 

 

 

問２ 全体の印象として、あなたの感想はどれに一番近いですか。 

１ 大変良かった            ６人 

２ まあ良かった            ８人 

３ あまり良くなかった          ０人 

４ 良くなかった             ０人 

５ どちらとも言えない          ０人 

 

問３ このような市民と市長が話し合う場は必要だと思いますか。 

１ 必要と思う                       １４人 

２ 必要と思わない            ０人 

３ どちらでも良い            ０人 

４ わからない              ０人 

 

問４ 参加して良かった点や改善点など、ご意見がございましたらお書きください。 

・市長が真面目に受け答えしてくださり良かった。 

・とても良かったと思います。定期的に実施すればと思います。 

・市長さん始め，鈴峰地区の方々の意見考えも分かり，お話できた事は良いミーティ

ングだったと思います。今後もこの様な機会があれば参加させて頂きたいと思いま

す。 

・他に沢山の活動しているグループもよんでもらいたい。何回でもミーティングを開

いてもらいたい。自治会長抜きで参加するのがベターである。 

・気軽に話し合いができたと思います。地域がそれぞれの状況があり問題を持ってい

る。すべてが同じ対策が通じるわけでもなく，西部地区ならではの良さも聞け，参

加した意味がありました。ありがとうございました。 

・子どもの見守り隊等の話を聞くことができて参考になりました。防災の話が後にな

ったので時間は少なかったけれど，皆さんの意識が高いので，今後も話し合いの場

はありそうですね。自治会単位で行動を起こさないと始まらないことばかりで大変



です。 

・いろんな意見が聞けて良かったと思うが，保護者の立場からだともっと保護者（小

さい子どものいる方）からの意見も聞いてみたいと思うので，保護者の方だけ集ま

って，こういう場所をもっと設けて欲しいと思います。幼稚園や学校からも，もっ

と意見を聞いて，それをきちんと返答していただきたい。人数の多いところより，

人数の少ない地域ですので，いろいろ意見も出ると思います。 

・自由に話が聞いてもらえたのがとても良かったと思います。 

・私の発言した内容に笑顔で答えていただき，緊張がほぐれました。ありがとうござ

いました。 

 

 


